

## Más de 2.800 estudiantes reciben notebooks con conexión a internet



ESTUDIANTES RECIBEN EQUIPO.

Más de 2.800 estudiantes de la Región de Tarapacá comenzaron a recibir notebooks equipados con 65 recursos educativos sobre ciencias, inglés, matemática e historia; una aplicación de seguridad vial de Conaset y conexión gratuita a internet por 10 meses, gracias a la Beca TIC que entrega el Ministerio de Educación a través de la Junaeb.

La distribución de los equipos tecnológicos comenzó el viernes en la Escuela Gabriela Mistral de Iquique y fue encabezada por la directora nacional de Junaeb, Camila Rubio, quien estuvo

acompañada por la Vicepresidenta de Junji, Marcela Triviño; la seremi de Educación, Carolina Vargas; el director regional de Junaeb, Marcelo Rebollo; y el director de Slep Iquique, Najle Majluf, entre otras autoridades regionales.

La beca favorece en Tarapacá a 2.833 estudiantes, que corresponden a 2.044 jóvenes de séptimo año básico de la educación pública y a 789 estudiantes de la educación subvencionada. Ello considera 40 equipos tecnológicos en apoyo a estudiantes con Necesidades Educativas Especiales, quienes requieren además de no-

tebooks, sets tecnológicos con micrófonos inalámbricos, auriculares,

bases adaptables, teclado, mouse, almohadillas y protector.